

Menéndez: Bs 500 millardos será costo de ajuste salarial en sector público

Autor Administrator

Monday, 15 de August de 2016

Modificado el Sunday, 14 de August de 2016

La Sunde concentrar esfuerzos en los costos de las empresas.

Caracas.- El vicepresidente de Planificación Ricardo Menéndez informó que los recursos para el incremento salarial están garantizados, con la asignación de Bs. 500 mil millones al Ejecutivo Nacional.

Los recursos provienen de la Recaudación Fiscal y los mecanismos previstos en el decreto de Emergencia Económica. El presidente cuenta con la disponibilidad de recursos que vienen en buena parte de la recaudación tributaria. Precisó que en la Gaceta Oficial serán publicadas las escalas en la Administración Pública para empleados y obreros.

Menéndez dijo que el Gobierno busca proteger el valor del salario frente a la inflación, y cuestionó que los sectores económicos no quieren que coloquemos dinero en la economía y quieren suprimir la inversión social.

Explicó que el sector privado tiene la autonomía para fijar las escalas salariales en sus empresas.

Al hacer un balance, destacó que el incremento salarial anunciado por el presidente Nicolás Maduro no elevará el desempleo. No tenemos registros de que se produzca en los sectores de la economía.

Consideró el ministro que la inflación es producto de la especulación. Detalló que no es el salario a la clase media lo que incide en la inflación, sino el 5% que concentra la mayor cantidad de recursos. Menéndez agregó que los monopolios en el sector privado son los que inciden en el incremento en los precios de los productos y servicios.

Aseguró que el impacto en los precios de los productos será mínimo. Es por ello que revisará con la Sunde la estructura de costos de las empresas.

Puntualizó que los factores vinculados, al costo de la mano de obra desde el punto de vista de la estructura de precios son reducidos en la actualidad.

El vicepresidente informó que realizan un monitoreo permanente en la estructura de costos en las empresas. Añadió que los elementos que afectan los precios son maquinaria, insumos, especulación con los precios del transporte, canales de distribución y comercialización. Esos son lo que suben los precios. No son los costos del salario, dijo.

De acuerdo con el Ministerio, la economía formal se ubicó en 60.3% y 39,7% la informal, con un índice de desempleo de 7,3% en abril de 2016.

Menéndez argumentó que el Gobierno trabaja para reducir el impacto inflacionario en dos direcciones: fortalecer la Gran Misión Abastecimiento Soberano y en el incremento salarial "a las veces que sea necesario", precisó.

Explicó que el Estado tiene que aportar al funcionamiento económico. De no realizarse esta inversión, se perderían 490 mil empleos directos e indirectos, indicó el vicepresidente.

Tickets de alimentación

Menéndez explicó que en el incremento del salario integral, el Gobierno garantiza el derecho a la alimentación. Dijo que el incremento del ticket a Bs. 42 mil 480, se aplicará con retroactivo desde el 1 de agosto. "Al final del mes, tienen que cancelar el diferencial para todos los trabajadores", dijo.

Recordó que el Gobierno ha logrado incluir a 3 millones de personas en el Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS).

Expresó que constantemente se ajusta la asignación salarial a esta población. "Los incrementos se efectúan de la misma manera para todos", dijo.

Sobre las tarjetas dirigidas a las Misiones y Hogares de Patria, Menéndez indicó que el Gobierno anunciará los montos específicos, en breve.

http://www.eluniversal.com/noticias/economia/menendez-500-millardos-sera-coste-ajuste-salarial-sector-publico_431626

